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　新年明けましておめでとう
ございます。
　令和５年の年頭に当たり、
会員の皆さまに謹んで新年の
ごあいさつを申し上げます。
ここ２年半もの間、新型コロ
ナウイルス感染症防止の為、
市老連の行事は何一つ実施す

ることができず、ただひたすらに終息を待ち望んで
参りました。
　その間、第１波から感染力や症状の変異を経て、
現在では第８波の到来も予測される状態ですが、私
たち高齢者は優先的にワクチン接種を受け、感染防
止対策の徹底で、感染者数は大幅に減少してきまし

たが、逆に死者数は第７波に比べても増加しており
ます。
　令和4年度は、第６波の拡大傾向はあったものの、
緊急事態宣言やまん延防止等措置法等も発出されな
かったため、当初設定した行事予定は可能との判断
から、第７波の襲来にもかかわらず全ての行事を実
施いたしました。
　これは会員の皆さまのご理解とご協力で恙なく実
施することができましたこと、心より感謝申し上げ
ます。
　今年も「楽しくなる・夢中になる・笑顔になる」をモ
ットーに執行部一丸となって努力して参ります。
　なお、皆さま方からの忌憚のない、ご意見・ご希
望などございましたらお気軽にお近くの単老会長・
理事までお寄せいただければ、今後の参考にさせて
いただきますのでよろしくお願い申し上げます。
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会員ふれあいの広報紙

　11月 14日㈪川西市役所にて、越田市長と市老連 三役（4名）
との懇談会を開催いたしました。
　はじめに、岡田会長より、市老連の現状および問題点について
の説明をし、今回は下記２点のお願いをいたしました。
1 買い物難民や医療難民（高齢弱者）の対策の充実。
2 市民グラウンドや催し会場等への足の便が悪い。高齢者の免許返
　納等もあり、催しに参加したくてもできない状況である。市所有
　のバスが使用不可の場合は、バス借り上げ料の補助をお願いしたい。
　市長は、高齢者の移動手段
の問題に理解を示しつつも、
高齢者全員をターゲットにし
た公共交通機関の運賃補助等
の施策を実施する考えは無い
と述べられました。一方で、
今後もこのような機会を年２
～３回設け、積極的に意見交
換できればと述べられていま
した。

川西市老人クラブ連合会
会長　岡田　譲介
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